



KLANGQUALITÄT IM FOKUS

Fazit:

“Mit dem MTT 990 bringt Magnat einen Plattenspieler auf den Markt, der den Vorgaben der populären japanischen Laufwerke der 70er- und 80er-Jahre folgt und diese in die Gegenwart transferiert. Durch akribisches Feintuning in der Entwicklung haben die Pulheimer HiFi-Überzeugungstäter ein exzellentes Ergebnis erreicht. Der quarz-stabilisierte Direktantrieb gewährt große Laufkonstanz und Durchzug, während der aufwendig optimierte 10-Zoll-Arm jedes passende Tonabnehmersystem perfekt durch die Rillen geleitet. Ohne jedwede Zusatz-Ausstattung wie Endabschaltung, USB oder Phono-PreAmp konzipiert, ist der MTT 990 bewusst nicht auf den frisch gewonnenen Vinyl-Fan ausgerichtet. Vielmehr wendet er sich an den fortgeschrittenen Enthusiasten, der optimale Klangqualität anstrebt und gleichsam Erfüllung beim schrittweisen Aufrüsten durch Optimieren von System, Tonkopf, Matte oder Kabel findet – der Plattenspieler liefert dazu eine sehr solide Ausgangsbasis. Zu guter Letzt ist der erste Magnat-Dreher in seiner Philosophie und Machart natürlich auch das perfekte Angebot für die vielen Freunde der alten Schule.”

Klangqualität

sehr gut

Ausstattung

gut

Verarbeitung

sehr gut

Gesamtnote

sehr gut

i-fidelity.net

Magnat MTT 990

Testurteil: sehr gut

Lesen Sie den vollständigen Testbericht auf:
www.i-fidelity.net